



19 Juli
2021

Ulrike Nemson übernimmt die Geschäftsführung des Landesmusikrats Sachsen-Anhalt



Foto: Richard Wesner

Ulrike Nemson M.A. (Jg. 1981) wurde auf Grundlage eines Beschlusses des Präsidiums des Landesmusikrats Sachsen-Anhalt e. V. zum 1. Oktober 2021 zu dessen Geschäftsführerin bestellt. Sie tritt die Nachfolge von Dietmar George an, unter dessen Ägide der Landesmusikrat am 25. Juni 1990 etabliert wurde. Er wird Ende September 2021 nach 31-jähriger Tätigkeit für den Landesmusikrat in den Ruhestand verabschiedet.

Die Präsidentin des Landesmusikrats Sachsen-Anhalt e. V., Prof. Dr. Jutta Schnitzer-Ungefug, sagt dazu: „Mit Ulrike Nemson konnten wir eine ausgewiesene Musikwissenschaftlerin und nach

wie vor aktiv musizierende Persönlichkeit gewinnen, die zugleich auf umfassende Erfahrungen im Bereich der Geschäftsführung und Kommunikation verweisen kann. Als jahrelang aktives Mitglied des Jugendsinfonieorchesters Sachsen-Anhalt während ihrer Gymnasialzeit am Musikzweig der Latina in Halle sowie erfolgreiche Teilnahmen an ‚Jugend musiziert‘ sind ihr wichtige inhaltliche Schwerpunkte des Landesmusikrats als Musizierende bestens vertraut. Diese prägende Erfahrung kann sie nun in ihre Tätigkeit als Geschäftsführerin einbringen.“

Nach dem Abitur am Musikzweig der Latina August Hermann Francke Halle studierte Ulrike Nemson Musikwissenschaft, Journalismus & Technik der elektronischen Medien an der Universität Karlsruhe (2000–2004). Sie schloss das Studium der Musikwissenschaft sowie Mittlere und Neuere Geschichte an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg (2005–2011) als Magistra Artium ab. Ihre musikwissenschaftlichen Tätigkeiten führte sie an der Philipps-Universität Marburg (2013–2014) und an der Abteilung für Musikwissenschaft/Sound Studies der Universität Bonn (2014–2017) durch. Zugleich nahm sie einen Lehrauftrag im Studium Musikforschung an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim (2015–2017) wahr. Seit 2018 ist sie an der Evangelischen Akademie Baden in Karlsruhe tätig und verantwortet im Themengebiet Nachhaltigkeit und Frieden als Geschäftsführerin die Fachgruppe Transformation/Pilgerweg der Gerechtigkeit und des Friedens. Zugleich ist sie für die Evangelische Akademie Baden als Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit tätig.

Halle und der Latina blieb Ulrike Nemson auch nach ihrem Weggang verbunden. Seit 2012 bis heute betätigt sie sich als Violinistin im Alumniorchester „Symphonica Alumnorum La-tinae“. Ulrike Nemson ist verheiratet und hat 2 Kinder.

Weitere Auskünfte erteilen

Prof. Dr. Jutta Schnitzer-Ungefug, Präsidentin

Tel.: +49 (0) 177 4012418

E-Mail: jutta.schnitzer-ungefug@lmr-san.de

Dietmar George, Geschäftsführer

Tel.: +49 (0) 163 5522952

E-Mail: dietmar.george@lmr-san.de